

PARACAIDISTAS FRANCESES PATRULLAN EL PAÍS VASCO

Bayona (Francia) 12. Soldados de las banderas de paracaidistas del Ejército francés con guarnición en Bayona patrullan por las carreteras del País Vasco. Esta acción corresponde, al parecer, a una intensificación de las medidas de vigilancia adoptadas con el fin de hallar alguna pista del cónsul alemán secuestrado en San Sebastián, señor Beihl. Las citadas unidades han establecido determinados puntos de observación cercanos a las carreteras más importantes de la región.—*Pyresa*.